

# *Le président nicaraguayen salue la béatification de Monseigneur Romero*

---



Managua, 23 mai, (RHC-PL).-Le président nicaraguayen, Daniel Ortega a adressé une lettre au président Salvador Sánchez Cerén, et au peuple salvadoriens pour saluer la béatification de Monseigneur Oscar Arnulfo Romero.

La missive signée également par la Coordinatrice du Conseil de la Communication et de la Citoyenneté , Rosario Murillo, exprime l'admiration et le respect par cet évêque.

Le gouvernement nicaraguayen a qualifié d'historique pour l'Amérique Latine cette journée de béatification du religieux, qui a été assassiné le 24 mars 1980 alors qu'il disait une messe à l'hôpital La Divina Providencia.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56982-le-president-nicaraguayen-salue-la-beatification-de-monseigneur-romero>



**Radio Habana Cuba**